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Pour ou contre l’expérimentation de la dépénalisation du cannabis à but thérapeutique sur la commune ? 

Êtes-vous favorable à l’armement (non létal) de la police municipale ?

Êtes-vouspour l’expérimentation du port de l’uniforme pour les écoliers de la ville ?

Souhaiteriez-vous le jumelage de la Ville du Kremlin-Bicêtre ?

Voudriez-vous renommer une école de la ville «Samuel Paty» ?

Pour ou contre l’ouverture d’un musée Franco-Russe au Kremlin-Bicêtre ? 

Pour ou contre l’ouverture des espaces verts (squares, parcs, jardins, etc.) en journée et en soirée en période de forte chaleur ?

Voudriez-vous que les cours d’écoles soient transformées en cours «oasis» pour lutter contre l’effet d’îlot de chaleur et les ou-
vrir au public le samedi ?

Êtes-vous favorable à une gestion écologique du cimetière communal ?

Pour ou contre la suppression de 10 places de stationnement au niveau des 52, 54, 56 rue Elisée Reclus et la plantation 
d’arbres à ce même endroit ? 

Pour ou contre la mise en place d’un accompagnement à la parentalité dès l’école maternelle ?

Êtes-vousfavorable à la hausse de la taxation pour les fast-foods afin d’éviter que d’autres s’installent et ainsi permettre à 
d’autres commerces plus qualitatifs de s’installer ?

Souhaiteriez-vous le réaménagement en vue d’une transformation en jardins partagés des abords des remparts autour du 
Fort de Bicêtre à destination des habitants du Kremlin-Bicêtre ?

Pour ou contre la gratuité du stationnement pour les non Kremlinois le dimanche ? 

Êtes-vous favorable à la mise en place d’une réglementation sur les vitrines, affichages, graphismes, couleurs, formats etc. 
trop hétérogènes ? 

Êtes-vous pour la création d’un cinéma type mk2/Ugc/Pathé ? 



Êtes-vous favorable à moins de béton et plus de zones vertes ? 

Pour ou contre limiter l’implantation des fast-food sur la ville (en activant un levier financier) ?

Pourquoi notre ville ne s’appellerait elle tout simplement pas Bicêtre ?

Pour ou contre le réaménagement de la piste cyclable de la rue entre les deux cimetières parisiens ? 

Êtes-vous favorable à plus de jardins partagés au Kremlin-Bicêtre ? 

Pour ou contre le déploiement de nouvelles orientations ETP (éducation thérapeutique du patient) public : malades chro-
niques (hypertension, diabète, surpoids) ou fragiles (burn out, dépression) par la Ville et la mise en place de nouvelles activi-
tés ? 

Souhaiteriez-vous la réorganisation des voies de circulation voiture de l’intersection porte d’Italie/périphérique/avenue de 
Fontainebleau pour éviter les bouchons quotidiens et les nuisances dus aux klaxons face au blocage de la circulation ? 

Ne serait-ce pas plus utile de dépenser l’argent ailleurs que pour le référendum ? 

Pour ou contre l’interdiction des obstacles sur les trottoirs tels que les terrasses ? 

Êtes-vous favorable à de nouveaux aménagements urbains favorisant les mobilités à vélo tels que des bornes d’auto-répa-
ration sur l’espace public ? 

Êtes-vous pour la suppression d’un côté de stationnement rue Général Leclerc et rue de la Convention pour permettre la plan-
tation d’arbres et rendre cette ville encore plus agréable ?

Etes-vous favorable à la disparition du quartier historique de la ville du Kremlin-Bicêtre rue Rossel et à la construction d’im-
meubles de grande hauteur rue général Leclerc transformant la Ville en couloir ? 

Êtes-vous favorable à la plantation de fleurs et de buissons aux pieds des arbres avenue Fontainebleau ? 

Acceptez-vous que la vidéo surveillance puisse être utilisée pour verbaliser les infractions routières ?

Êtes-vous favorable à la suppression des terrasses de restaurants qui «mangent les trottoirs» empêchant la circulation des 
poussettes, fauteuils roulants et piétons ? Ou alors les taxer plus pour faire rentrer des recettes ?



Pour ou contre la création d’ateliers à destination de citoyens motivés pour réfléchir aux projets en cours et apporter leurs ar-
guments par exemple sur les questions de voieie, l’ouverture d’une maison de santé etc. ? 

Êtes-vous pour revoir le parcours de bus municipal pour en faire une navette entre le haut et le bas Bicêtre pour favoriser la 
cohésion du territoire ? 

Êtes-vous favorable au déploiement d’agents pour faire traverser les enfants aux sorties d’écoles Avenue Fontainebleau aux 
carrefours dangereux ?

Depuis la suppression de la piste cyclable avenue de Fontainebleau les cyclistes sont rejetés dans la voie de bus ce qui est 
très dangereux. Question : êtes-vous favorable au retour de cette piste cyclable? 

Souhaitez-vous un cinéma municipal au Kremlin-Bicêtre ? 

Approuvez-vous la fermeture des voies de circulation aux abords des établissements scolaires entre 8h20 et 8h40 les 
jours d’école/ en semaine hors vacances scolaires et jours fériés ?  

Êtes-vous favorable à la création de structures pour aider les enfants «dys» ?

Pour ou contre le maintien de l’expérimentation du référendum kremlinois annuel ?

Souhaiteriez-vous le déploiement d’une brigade de nuit de la Police municipale ?

Êtes-vous favorable à la hausse des contraventions pour les déjections canines sur l’espace public ? 

Voulez-vous l’ouverture d’une librairie au Kremlin-Bicêtre ?

Souhaitez-vous une répressiona ccrue du traffic de drogue et de cigarettes ? 



Référendum kremlinois 
annuel de 2024


